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Caro leitor,
Quero escrever e deixar registrado um pouco do muito
que pude aprender em meu Curso de Licenciatura em
Letras. O tempo passa muito rápido e tudo o que o ser
humano deseja fazer, precisa de um esforço para que
aquilo se concretize, 
No decorrer dos anos em minha vida, eu me via como
professor. Daqueles capacitados e que os alunos têm
orgulho e é querido por eles. Meu pensamento desde
muito pequeno era fazer o Magistério e lecionar. Ah!!
Esse era meu sonho. Eu até me via na frente da sala
de aula e entregando um pouco de mim.
Acontece que não foi bem assim, logo alguém me
disse que ser professor não ganharia um salário para
viver e sustentar a família. É quase isso (risos), se não
fosse a verdadeira competência que cada professor
possui. 
Ser professor é uma dádiva e um Dom que Deus
entrega para os escolhidos.
Desisti ... fui fazer Administração (que também gosto)
me especializei em Gestão de Recursos Humanos e
Gestão Estratégica de Negócios. Fiz também uma
especialição em Gestão Estratégica de Pessoas para



poder chegar um pouco perto daquilo que eu queria
realmente fazer. 
Logo fiz um Curso de Bacharelado em Teologia e fiz
uma especialização em Comportamento e
Relacionamento Humano. Na área de Missiologia eu
fiz Antropologia e fui fussar na área da vida social de
povos curdos. Eles precisavam muito.
Fiz um Mestrado em Administração de Pequenas
Empresas e de Educação.
O sonho de fazer um curso de Letras ainda existia
muito forte dentro de mim.
Até que conheci a Faculdade UNYLEYA que estava
oferecendo justamente o Curso de Licencitura em
Letras e justamente quando fiz minha inscrição, deu-
se início ao período da pandemia.

O Curso de Licenciatura em Letras foi totalmente on-
line por isso, eu pude estudar e aprender tudo o que
eu queria saber sobre ser um professor da língua
portuguesa.
Nem posso falar que, deixando o início do meu
doutorado de lado, me entreguei para meu realizar do
sonho.
Claro, não deixei de trabalhar pois sou Gestor
Acadêmico, Coordenador Geral de Cursos e sou
professor de tempo integral para cursos superiores. 
Para cada disciplina que eu fazia, era uma energia que
não se gastava, mas surgia como um alimento à frente
de quem estava com fome.
Falar de uma ou de outra disciplina, não faz sentido
pois todas foram excelentes pra mim. 
A Língua Portuguesa na Prática: Gramática Textual 
Sociologia da Educação, 
Educação e Diversidade Cultural, 
História da Educação, 
Filosofia da Educação, 
Psicologia da Educação, 
Planejamento Educacional.
Com as quais eu aprendi a história da educação e seus
bases legais, que a educação tem uma psicologia que



se importa com o professor e com o aluno, que na
educação tem uma filosofia que precisa estar atuante
e deve ser comtemporânea. Que há uma educação que
ensina professores e alunos abraças a todos sem ver
o tom da necessidade do outro mas sim se importar
com  o próprio necessitado. Todos devem estar
inclusos e integradas num planejamento exemplar
educacional.
Fiz trabalhos para atender o aprendizado no curso.
Preparei aulas e aprendi a planejar essas aulas.
Aprendi so o Projeto Pedagógico do Curso que tem de
ser baseado cm o Projeto de Desenvolvimento 
Institucional. Aprendi que a BNCC (Base Nacional
Comum Curricular) deve atender as necessidades de
aprendizado de todos os alunos, professores e escolas.
Nem sempre uma escola inclusiva é integradora, mas
sempre que a escola se importar em integrar um
aluno ela sim é einclusiva, pois a escola precisa estar
preparada para receber todos os alunos e não os
alunos se adaptarem às regras e disposições da
escola.
Construi o Livro com o Título: Homero e Virgílio - Suas
escritas influenciam o mundo moderno.  Está no
link: https://www.livrosdigitais.org.br/ 

Nos estágios supervisionados pude aprender sobre a
ética e o profissionalismo de um doscente fazendo
dois relatórios. 



Apresentei um trabalho sobre o emprego da Vírgula - 
Antes de encerrar essa atividade, quero transcrever
aqui um dos meus trabalhos na disciplina Educação
Inclusiva: "Sou aluno do curso de Licenciatura em
Letras, num determinado momento senti a
necessidade de ter esse curso pois há anos sou
professor e coordenador de cursos superiores. Antes
de iniciar esse curso, já me apaixonei pelo tema
“Educação Inclusiva”. Em primeiro lugar eu quero
contar duas passagens que marcaram e marcam até
hoje minha vida. Os nomes dos personagens dos meus
relatos serão fictícios para preservá-los. Tenho uma
sobrinha muito querida que se casou e teve um filho, o
Eduardo que sempre nos encantou pela vivacidade e
esperteza. Quando ele tinha dois anos de idade, coisas
estranhas aconteciam que nos chamavam a atenção.
Por exemplo, ele não fixava seu olhar, não interagia
com outras pessoas adultas ou crianças e não
expressava nenhuma palavra a não ser: mama, papa e
dade. Essas três palavras eram seu vocabulário.
Aconselhei então que minha sobrinha o levasse em
um especialista e então iniciou-se uma longa jornada
entre pediatras, psicólogos e psiquiatras. E somente
com sete anos ele teve o diagnóstico fechado como



portador do nível 3 do transtorno do espectro autista.
Es


